

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

83 m²

Réf. CA6-3202

735 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à l'entrée de la vieille ville d'Antibes, au début de la zone piétonne de la rue de la République, cet appartement 3 pièces de 83 m² occupe le 4^{ème} et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble bourgeois datant du début des années 1900. Entièrement repensé et rénové, le bien bénéficie de volumes généreux et d'une belle luminosité. La pièce de vie développe 44 m² et comprend un vaste séjour ainsi qu'une cuisine américaine moderne. Cette configuration ouverte crée un espace de réception particulièrement confortable au cœur de la ville. L'appartement comprend deux chambres de plus de 14 m² ...

Located at the entrance to Antibes Old Town, at the beginning of the pedestrian section of Rue de la République, this 83 sqm apartment occupies the fourth and top floor with lift access of an early 1900s period building. Fully redesigned and renovated, the property offers generous proportions, contemporary amenities and excellent natural light. The main living space extends over approximately 44 sqm, combining a spacious reception area with a modern open plan kitchen. Its open layout creates a particularly comfortable setting for both everyday living and entertaining. The apartment comprises two ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

